

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

1. PT MNC Vision Network adalah perusahaan bergerak dibidang internet dan TV kabel. Perusahaan ini menerima pemasangan internet dan TV kabel beralamat di Jalan Sukarno Hatta Malang dalam melakukan operasional pembayaran berlangganan pelanggan membayar secara tunai dan pelanggan bisa membayar satu tahun kedepan dengan mendapatkan potongan berlangganan. Transaksi Penerimaan Kas tunai melalui *Customer Service Officer* menerima kas dari pelanggan dan memberikan bukti pembayaran kepada pelanggan. *Customer service Office* mensetorkan kas kepada Finance dan finance merekap penerimaan kas. Finance mensetorkan kas ke bank.
2. Permasalahan yang dihadapi oleh PT MNC VISION NETWORK Malang adalah terjadinya perangkapan fungsi bagian *customer service officer* dengan kasir dan sruktur organisasi pada PT MNC VISION NETWORK malang sudah baik tapi masih kurang menjelaskan atau mempertegas fungsi dari masing-masing bagian. Penyebab terbatasnya jumlah sumber daya manusia (karyawan) yang ada dan tidak memperhatikan tugas dari setiap bagian. Akibatnya pengendalian intern terkait menjadi kurang efektif dan efisien dan struktur organisasi PT MNC VISION NETWORK Malang, kurang mempertegas fungsi dari masing–masing bagian.

3. Hasil Analisis deskriptif kualitatif dengan melakukan pemisahan fungsi bagian *customer service* dengan kasir, dan juga memisahkan pengarsipan surat jalan yang menumpuk pada satu bagian admin instalasi kabel rumah. Maka sitem informasi akuntansi sebagai alat pengendalian intern perusahaan dapat berjalan dengan efektif.

B. Saran

1. Perusahaan diharuskan melakukan pemisahan fungsi pada bagian *Customer service Office* dan Kasir agar tidak terjadi kecurangan maka perlu dilakukan adanya pemisahan tugas serta fungsi yang jelas dan terstruktur dengan menambahkan karyawan pada bagian Kasir.
2. Perusahaan harus memperbaiki perubahan sistem dan prosedur agar dipertimbangkan sehingga alur penerimaan kas dapat berjalan efektif

DAFTAR PUSTAKA

- Alifah, Nur Febriyani. 2013. Evaluasi Sistem Informasi Akuntansi Penjualan dan Penerimaan Kas dalam Upaya Meningkatkan efektivitas Pengendalian Intern (Studi Kasus pada PT Guang Malang). Jurnal Administrasi Bisnis (JAB), Vol 2 No 1, 1 Mei 2013. Malang: Universitas Brawijaya. Diambil <http://administrasibisnis.studentjournal.ub.ac.id/index.php/jab/article/view/71> pada tanggal 20 Juni 2022.
- Faris, Ahmad (2019) Analisis Sistem Informasi Akuntansi Penjualan Pada Usaha Kecil Menengah Di Kota Batu (Studi Kasus Pada Cv. Bromo Semeru). Undergraduate (S1) thesis, University of Muhammadiyah Malang. Diambil <https://eprints.umm.ac.id/56012/> pada tanggal 10 Juli 2022.
- Krismiaji,2010. *Sistem Informasi Akuntansi*. Yogyakarta :UUP AMP YKPN
- Lende, Marliani (2019) Evaluasi Sistem Informasi Akuntansi Penerimaan Kas Dan Pengeluaran Kas Pada Umkm Kerajinan Keramik Soeharto. Diambil <https://garuda.kemdikbud.go.id/documents/detail/1200568> tanggal 13 Juli 2022.
- Kurniawan, Sandhi. 2018. Analisis Sistem Informasi Akuntansi Penjualan Tunai dan Penerimaan Kas untuk Meningkatkan Pengendalian Intern Pada CV Arohmah Batu. Skripsi Universitas Katolik Widya Karya Malang.
- Mahardika, Raina. 2017. Skripsi Analisis Sistem Informasi Akuntansi Penerimaan Uang Pendaftaran Calon Murid Baru Studi Kasus SMA BOPKRI I Yogyakarta.Universitas Sanata Dharma Yogyakarta. Diakses dari https://repository.usd.ac.id/12236/2/132114149_full.pdf. tanggal 25 Juni 2022.
- Marshall B.Romney dan Paul John Steinbart. 2014. *Sistem Informasi Akuntansi: Accounting Informasi System*(Edisi B), Prentice Hall

Mulyadi. 2008. Sistem Akuntansi Informasi. Yogyakarta : Salemba Empat Mulyadi.2010. Sistem Akuntansi. Jakarta : Salemba Empat.

Mulyadi. 2016. Sistem Akuntansi Edisi 4. Jakarta: Salemba Empat.

Mulyadi. 2017. *Sistem Akuntansi*. Jakarta :Salemba Empat.

Nugroho, Heribertus Septian Santyo Analisis Penerapan Sistem Informasi Akuntansi Dengan Aplikasi “TEMAN BISNIS” pada UMKM (Studi Kasus di Toko Kelontong “Pak Marlam”). Diambil https://repository.usd.ac.id/35149/2/152114025_full.pdf 27 Juni 2022

Nurjannah, Khodijah dan Atmoko, Agus. 2014 Sistem Informasi Akuntansi Pendapatan pada SMP Negeri 40 Purworejo. Jurnal Ekonomi dan Teknik Informatika Vol. 2 No. 4 Juli 2014, Hal. 52-74. Diakses dari <http://ejournal.polsa.ac.id/index.php/jnet/article/view/53>. tanggal 2 Juli 2022

Romney, Marshall B. dan Steinbart, Paul John. 2004. Sistem Informasi Akuntansi, edisi 9, buku 1. Jakarta : Salemba Empat.

Rosmaneliana, Dina. 2017. Analisis Pengaruh Sistem Informasi akuntansi Penjualan dan Penerimaan Kas terhadap Pengendalian Intern Pada PT Deltamas Surya Indah. Jurnal Ilmiah Maksitek, Vol 2 No 4, Desember 2017. Medan: Universitas STIE ITMI Medan. Diambil <http://sciencemakarioz.org/jurnal/index.php/maksitek/article/view/183>. pada tanggal 10 Juli 2022.

Rudianto. (2012). *Pengertian Kas*. Salemba Empat.

Saifudin dan Ardani, F.P. 2017. Sistem Informasi Akuntansi Penerimaan dan Pengeluaran Kas dalam Meningkatkan Pengendalian Internal atas Pendapatan pada RSUP Dr. Kariadi Semarang. Jurnal Riset Akuntansi Keuangan Volume 2 No. 2 April 2017. Diakses dari jurnal.untidar.ac.id > RAK > article > download tanggal 25 Juni 2022

Sangadji, Etta Mamang dan Sopiah. 2010. *Metodologi Penelitian*. Yogyakarta :Andi.

Taroreh, Diana Novita. 2016. Analisis Sistem Informasi Akuntansi Penerimaan Kas Guna Meningkatkan Pengendalian Intern Pada Akasiabank PT BPR (Amanat Kesejahteraan Indoensia) Kota Batu. Skripsi Universitas Katolik Widya Karya Malang.

Widyatmini, Dr. dan Faradila, Karlina. Analisis dan Perencanaan Sistem Informasi Akuntansi Penerimaan Kas dengan Model REA, Studi kasus pada Michigan International English School. Jurnal Prosiding Seminar Ilmiah Nasional Komputer dan Sistem Intelijen (KOMMIT 2014) Universitas Gunadarma Depok Vol. 8 2014, Hal 432- 445. Diakses dari <https://media.neliti.com/media/publications/170551-ID-analisis-dan-perencanaan-sistem-informas.pdf>. tanggal 1 Juli 2022.

Zamzami, Faiz, Nusa. *Sistem Infomasi Akuntansi*. 2016. Penerbit GajahMada Universitas Press

